

## Die Coesfelder Provinz schenkt jeder Provinz ein Coesfelder Kreuz



Nach der Einsetzungsfeier in der Kapelle von Kloster Annenthal am 22. Oktober bat Schwester Maria Anneliese die Provinz- und Delegationsoberinnen der verschiedenen Einheiten nach vorne zu kommen. Seit Schwester wusste, dass das Kapitel in Deutschland stattfinden sollte, hat sie Coesfelder Kreuze gesammelt. Die Kreuze stammen aus Häusern, die in den letzten Jahren geschlossen wurden und von Menschen aus der Gegend. Da das Coesfelder Kreuz nicht mehr hergestellt wird, sind die Kreuze umso wertvoller. Jede Provinz/Delegation und Missionseinheit erhielt ein Coesfelder Kreuz. Da jede Provinz nimmt ein Coesfelder Kreuz mit in die Heimat nimmt, verbreitet sich der Geist unserer Gründerinnen weiterhin bis an die Enden der Erde